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９月29日　いなばの森草刈り

山 口 英 晃環境保全委員長

台風が近づく中、心配していた天候は陽が陰
り、絶好の草刈り日和となりました。21 名の
会員の方にお手伝いいただき、無事にいなばの
森の草刈りを行うことができました。参加して
くださった方の中には、最近体調を崩されて
いた西山さんや、不在会員の山根康延さんもい
らっしゃいました。みなさま、本当にありがと
うございました。
実は作業前に草やぶ状態のいなばの森を見て

「これは今日中に作業が終わるのか…」と、か
なり不安になっていましたが、草刈り機を手慣
れた様子で操られるみなさん、草刈り機が入り
にくい急な斜面を鎌でていねいにきれいにして
くださるみなさん、刈った草を払っていくみな
さんの見事なチームワークのおかげで、瞬く間
に隠れていた遊歩道が現れてきました。
恥ずかしながら生まれて初めて草刈り機を手

にした私は、草刈りの音と目の前がきれいに
なっていく爽快感にはまり、楽しみながら作業
をさせていただきました。どこかで草刈りの仕
事がありましたら駆けつけますのでお呼びくだ
さい（笑）
また、作業前に谷尾さんから「うるしの木が

何本かあるから注意してください」と伺い、説

明してくださったにも関わらず、どれが「うる
し」なのか見当がつかず、おっかなびっくり草
を刈り続けました…結果的に何事もなくてよ
かったです。
２時間あまりの作業の後、見違えるようにき
れいになった「いなばの森」。
近いうちに子どもたちを連れて遊歩道を歩い
てみたいと思っています。11 月３日にはノル
ディックウォークが開催されます。また、45
周年事業として、いなばの森にベンチや看板な
どを設置する計画があります。みなさんもぜひ
きれいになった「いなばの森」に足を運んでみ
てください。
これからも当委員会の各アクティビティへの
応援をよろしくお願いいたします。ありがとう
ございました。

参加者　21名
池田、井上、表、下石、影山、小坂、下田、
砂場、住谷、谷尾、田渕、西尾政行、西山、
野村、林、松本繁蔵、村山、安田、山口、
山根秋雄、山根康延
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臓器移植街頭キャンペーン

安 田 　 勤保健委員長

あなたの意識で救える命があります。
上記の標題で 10 月７日（日）に、イオン鳥

取北店において、鳥取県保健局、（社）日本臓
器移植ネットワーク指導の下鳥取６ライオンズ
クラブ、その他支援団体多数の皆さんとで各出
入り口で来店者に、ティッシュペーパー 2,500
枚、意識カード 600 枚を配布しました。アン

ケートも行いましたがまだまだ意識は薄いよう
です。いろんな機会を通じもっと理解者を増や
したいものです。
出席者は我がクラブで田中宏明副委員長と、

安田でした。その後２人はそれぞれ祭りに呼ば
れていきましたお疲れさんでした。

梅鯉庵の清掃活動

池 田 康 利環境保全委員会理事

10 月 28 日（日）梅鯉庵の朝の清掃活動が行
われました。
この日は夜中から、強い風と雨が降り私は

ベッドの中で「明日は無理かもな・・・」と思
いながら寝ました。
朝の５：30 に起きるとやはり風が強く雨が

降っていたので、やはり中止かな？と思ってい
ましたが、とりあえず山口委員長に「中止なら
朝早くに申し訳ない」と思いながらも、朝６時
に電話をしてみました。
すると流石委員長！！６時にはもう梅厘庵に

到着しており、中止にするのか誰か来られるの
か待っていると聞き、結果が出次第連絡を頂け
るとの事でした。
６：30 前に電話を貰い「皆が集まって来ら

れている」と聞いて流石ライオンズ魂！！と思
いながら参加しましたが時間に少し遅れ到着す
るとやはり強風の為、葉が沢山落ちていました。
去年は村山さんと銀杏の実を一緒に拾ったので
すが、今年は時間に遅れた為に拾う事が出来ま
せんでした。村山さん来年は一緒に拾いましょ
う！！
ともかく雨も上がりなんとか清掃も終わり無

事終了出来て良かったです。

参加者　16 名
池田、今川、表、田中敏明、田渕、永美、野村、
村山、安田、山口、山根秋雄、山本隆　Ｌ 12 名
永美　ＬＬ１名
谷口、小澤、横山　ＬＳ３名
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ＥＭ菌作成とプールへの投入に
ついてのご報告

山 口 英 晃環境保全委員長

今年は６クラブの合同事業の一つとして昨年
に引き続き若葉台小学校にＥＭ菌を投入させて
いただきました。
まずは 10 月 10 日に、若葉台小学校の４年生

全員を対象に、ＥＭ菌についての簡単な説明を
行い、その場で子どもたちと一緒にＥＭ菌の培
養セットを作成しました。作成方法は１ℓのＥ
Ｍ菌と、同じく１ℓの糖蜜（菌の「エサ」にな
ります）、そして 42 度のお湯 16 ℓをまぜて、
ポリ缶に保管しておくだけというシンプルなも
のです。この後、ＥＭ菌が糖蜜を食べて増殖し、
状態が良ければ発酵が進みます。
ここで問題なのは発酵過程で発生するガス

で、このガスによってポリ缶が膨張するのです。
したがってポリ缶が変形、破裂しないように毎
日１回はキャップを緩めてガス抜きをしなけれ

ばなりません。この作業を先生と子どもたちに
お願いして１日目の楽しい授業を終えました。
さて、それから数日後、ＥＭ菌の成長が心配
になり学校の先生にお電話したところ、キャップ
を緩めても「ぷしゅっ」というガスが抜ける音
がしないというのです。そこでＥＭ菌作成のベ
テランである野村さんからアドバイスをいただ
き、狭い部屋でもいいから暖かい部屋で保管し
ていただくよう再度依頼しました。その甲斐あっ
てか２回目の訪問の 10月 22日に成長したＥＭ
菌を無事プールに投入することができました。
子どもたちにいなばの活動の一部を伝えるこ
とができ、とても有意義な事業であったと思い
ます。ご協力くださったみなさま、本当にあり
がとうございました。
来年春のうれしい便りを待ちましょう。
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私の履歴書

綿 口 陽 乃

今の私からは想像できないほどに幼い頃～中
学校までは引っ込み思案で根暗な子供でした。
自分でもびっくりしたのですが高校に進学する
と迷わず演劇部に入ったのです。まるで部活の
為に通学しているような高校時代でした。進路
は迷わず東京へ・・・デザインの勉強と称して
入学した専門学校にほとんど行かずテレビ局と
グランドコンパでバイト生活でした。
ある日（S59）突然母に電話し「鳥取に帰ろ

うかな」と（そんなつもりはさらさらなかった
のですが）母に女手一つで育てられた一人っ子
の私はその日のうちに運送屋の手配をされ１週
間後には荷物と一緒にトラックで帰鳥していま
した。
昭和 59 年は鳥取に玉姫殿がオープンした１

年目の年でブライダルが注目されていた頃でし
た。玉姫殿の司会・オペレーターを一手にまか
なっていたのは京都に本社を置く（株）総合企
画琴鳥取支社でした。そこでブライダル司会を
学び琴企画のスタッフとして勤務するうちに、
昭和 63 年玉姫殿の経営者が変わられ琴企画が
退くにあたり全ての業務を引継ぎ、OFFICE
陽乃を設立。

以来鳥取県東部（主に厚生年金会館とホテル
ホリディ）を中心に活動。司会者育成もしまし
たが式典・イベント・婚礼などの司会業界も平
成 10 年頃から地味婚・少子化などの影響を受
け始めました。平成９年夏九州博多に本社を置
く（株）アンリミッツ林代表との衝撃的な出会
いをきっかけに新たな分野、アクセドマリアー
ジュ（結婚相手ご紹介の業務）を学び精神科医
としても活躍する林代表から、メディカルカウ
ンセリングを直接指導いただき、山陰支部支部
長を兼務したものの全国組織のシステムは山陰
には馴染まず、平成 16 年６月より林代表了承
の元、地元密着型の結婚相談を自社で立ち上げ
ました。
私が日々思うには、全ての答えは自身の中に

有、自分に嘘をつかず今出来る事を今やる！今
を生きれば物・人・気は必要な分だけ与えられ
全てに繋がっているのだと。全てはありがたい
から発信されているのだと。
こうして履歴書を書かせていただいてありが

とうございました。

参加者　９名
池田、井上、谷尾、野村、松本繁蔵、森田紘一郎、山口、山下、山根秋雄
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薬膳キーマカレー　黒らっきょう醤添え

河 﨑 妙 子

当店「カフェ・ダール　ミュゼ」のキーマカ
レーは身体に優しい、そして健康的でスパイ
シーなカレーです。市販のルーは一切使用せ
ず、カレー粉は当店で独自にブレンド。牛脂や
化学調味料等が入っていないので胃にもたれな
い仕上がりになっています。もちろん、ベース
のスープは鶏ガラをじっくり煮込んで作ってい
ますので旨味とともにコラーゲンもたっぷり。
小麦粉や砂糖も使わず、野菜、ナツメ、クコの
実、はちみつ、リンゴ果汁などもブレンドして
爽やかな甘さとトロミを付けているのも特徴で
す。キーマの基本のお肉には鳥取県産の合いび
き肉をたっぷりと使用。仕上げには、旬の野菜
をたっぷり加えて食感と彩りを出していますの

で季節感もしっかりと楽しんでいただくことが
できます。
そして、ぜひ試していただきたいのが、当店
オリジナルの「黒らっきょう醤（ジャン）」です。
鳥取産のらっきょうを蒸して熟成発酵させた黒
らっきょうはプルーンのような甘さが特徴。抗
酸化率は普通のらっきょうの 10 倍！もある優
れものです。それに唐辛子やにんにくをブレン
ドして作り上げたのがこの醤ですが、カレーに
添えていただくと奥行きのある辛さが生まれ、
美味しさも倍増する不思議な魅力を持っていま
す。美味しく楽しんで健康になれる薬膳キーマ
カレーをぜひ一度お召し上がりください。

ちょっと電気とＬＥＤを

村 山 嘉 次ＰＲ・会報編集委員

「直流と交流」
電気には交流と直流の２種類あります。「直

流」はプラス・マイナスが常に一定している電
流であるのに対し、家庭で一般に使われている
「交流」は１秒間にプラス・マイナスが 50 回変
わる方式と 60 回変わる方式の 2種類あります。
これを周波数といいます。この関東と関西の２
つの拠点から周波数の違う電力供給がネット
ワークとして日本全国に広がっています。関東
と関西で別々の国から周波数の異なる発電設備
を導入したからです。当時から政府は、将来は
いずれか一方に統一すべく検討されていました
が、電力ネットワークの全国展開が政府の想定
よりも早く、統一に伴う膨大な費用負担が困難
な状況になり、結局、統一されずに現在に至っ
ています。
今回の大震災により福島原発が被災し電力不

足が深刻化し、被害のなかった関西地区からの
応援送電をしようとしても周波数が違うため、
相互に融通しあうことが出来ないのです。周波

数を変換する設備は存在していますが、変換容
量が少なく、その設備の増設には膨大な費用が
掛かるので相互に応援送電が出来ないのです。
50Hz と 60Hz の違いは、使用する電気機器に
影響を及ぼしますが、電化製品の進歩によって
内部にインバーターといわれる機器を内蔵して
実際に使用する場合はほとんど問題なく使用で
きるようになっています。因みに直流を交流に
変換する機器をコンバーターと呼びます。パソ
コンなどの電子機器は、直流で作動しており、
交流の 100 Ｖ電源に接続して使用するときは、
機器の内部やコードの途中にあるコンバーター
で交流を直流に変換しているのです。
「単相と３相」
電気の種類にはこの他に、単相と３相があり

ます。一般的には単相より３相の方が強力な電
力となり工場などの動力として使われています。
また、家庭用電力にも 100 ボルトと 200 ボル
トがあります。給湯器（エコキュート等）やＩ
Ｈなどは 200 ボルトを使っています。その理由
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2012年10月ゴルフ同好会便り

城戸博宣選手　初優勝おめでとう
ＢＧ　木下修司選手

優勝の弁
この度、結成 30 周年記念鳥取千代ライオン

ズクラブの中の、いなばの会で優勝してしまい
ました城戸です。
前日は、雨風があり心配していましたが、当

日は、雨風ももち、たのしくゴルフができまし
た。自分には、メンバーにも恵まれ、山本孝夫
さん、藤森さんとの三人で回り、とてもたのし

くプレーできました。ありがとうございました。
自分には、とても素敵なハンディーがあり、優
勝できたと思います。
とても奥が深いスポーツです。少しづつです

が、自分なりにゴルフの楽しさが、分かってき
たと思います。クラブのゴルフの会のみなさま、
ほんとうにありがとうございました。

は、ワット＝ボルト×アンペアであり、同じ太
さの電線では 100 ボルトより 200 ボルトの方が
大きなパワーが得られるからです。
「ＬＥＤ」
ＬＥＤ（Light Emitting Diode：発光ダイオー

ド）を直訳すると、「光を発生する半導体（ダ
イオード）」で、電気を流すと発光する半導体
の一種です。蛍光体に続く、人類が手に入れた
第４世代のあかりとして期待されています。基
本的な原理は、20 世紀初頭に発見されており、
炭化珪素に電流を流すと発光することが確認さ
れていますが、現在のような技術が確立される
のは、1960 年代以降のことで、光の三原色（Ｒ
ＧＢ）の内、赤色と緑色が最初に開発され、70
年代に黄色、90 年代には日本のメーカーによっ
て青色が開発されました。青色の開発によって、
1996 年には白色が開発されました。これによ

り表示用が中心であったＬＥＤは、一般照明用
として開発が進むことになりました。
発光する色自体は、半導体の材料で決まり、

Ⅲ属元素のAl（アルミニウム）、In（インジウ
ム）、Ga（ガリウム）とⅤ属元素のＮ（窒素）、
Ｐ（リン）、As（砒素）との化合物によって作
られる半導体が使われています。
現在、ＬＥＤは、携帯電話やデジタルビデオ

カメラ、ＰＤＡなどの電子機器のバックライト、
大型ディスプレイ、道路表示器などの表示用を
中心として普及しています。また最近、地方自
治体での積極的な導入が行われている交通信号
灯を始めとして、今後、自動車用ランプ、一般
照明用光源として普及していくことが期待され
ています。
（参考文献：松室猛、ＬＥＤ照明推進協議会
の資料）
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2012 年 10月 28日　旭国際ＧＣ　白兎コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 城戸　博宣 114 55 59
２ 壹岐　昇一 107 45 62
３ 山本　　隆 93 30 63
４ 下田　哲也 106 40 66
５ 藤森　寛義 103 35 68
６ 山本　俊章 102 34 68
７ 安田　　勤 113 45 68
８ 影山　嗣泰 101 33 68
９ 山本　章貴 96 28 68
10 山本　孝夫 98 28 70

新ハンデー　城戸博宣　34　　表　淳史　30
11 月ゴルフ同好会競技は 11月 18日（日）鳥取ＧＣ　砂丘コースで開催します。

ベストグロス賞 木下　修司

順位 名前 GROSS HDCP NET
11 木下　修司 78 ８ 70
12 田渕　吉男 100 28 72
13 砂場　隆浩 120 48 72
14 加納　義信 89 16 73
15 森田　勝憲 122 42 80
16 田中　敏明 90 10 80
17 井上　法雄 141 36 105
18 表　　淳史 98 DP

鳥取千代ＬＣ
結成30周年記念ゴルフ大会に優勝して

木 下 修 司

結成 30 周年記念鳥取千代ライオンズクラブ
さんのゴルフコンペに参加して 78 のスコアに
て優勝を飾ることができまして、大変うれしく
思っております。景品のお肉（匠さん）でしゃ
ぶしゃぶを家族でおいしくいただきました。　
我がいなばライオンズのメンバ－の多くの方が
好成績で賞をいただいてたのが、とても印象的
でした。さすが、いなばライオンズチ－ムはた
だでは帰りません。それから一緒にラウンドし
た　影山さん、山本章貴さんはゴルフセンスが
よく、これからもっともっとうまくなられると
すごく感じ、必ず近いうちに優勝される事で
しょうね。ライバル現るです。
優勝は何度しても気持ちエエものです。皆さ
んお疲れ様でした。

優　勝

第 30位
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10月第１例会（４日）
・井上法雄…９月のクラブゴルフ優勝させてい
ただきました。雨のため半分しかまわってお
りませんが良いチームにめぐまれました。あ
りがとうございました。
・山根秋雄…去る10月２日　めでたく65回目
の誕生日を迎えました。年金生活者となりま
す。と同時に介護保険の被保険者となりま
す。今後共に皆様のあたたかい介護お願いし
ます。
・藤井三郎…９月21日、2012全日本印刷文化
展北海道大会が開催されました。札幌は、快
晴。秋を感じさせる気候でした。私こと、こ
の大会において組合功労者として顕彰状をい
ただきました。永年の中小企業界の組織強化
と、印刷工業組合の役員功労です。これから
も業界発展のため、皆様方に感謝し邁進して
いきます。

10月第２例会（18日）
・井上法雄…鳥取大学の山田教授が毎年行って
います日韓ソフトウェアマネジメントシンポ
ジウムで基調講演をたのまれましたので12月
１日鳥取大学放送大学センターで講演いたし
ます。興味のある方は入場無料ですのでおい
で下さい。
・下石明義…今月第一例会時、表さんにテール
ツイスターの代役をしていただいたとお聞き
しました。大変お世話になりました。
・下石明義…今月11日、我社が昨年に続き、
鳥取市建設優良工事表彰を受けましたのでド
ネーションします。
・松本繁蔵…何もこれと言う事はないですが、
急に気候の変化で朝夜の温度差がきびしいの
で、ライオンの方々体調をくずされないよ
う。ドネーションします。
・富士原貴恵子…海外研修に行って来ました。
アメリカには日本の様な社会保障制度がない
ので、つくづく日本に生まれて良かったなと
思って帰りました。

★10月４日　第1067回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率73.5％　M後率87.3％）
※第１回結成45周年記念実行委員会報告
※第２回結成45周年記念実行委員会開催の案内
日　時　2012年11月８日（木）理事会終了後
※結成45周年記念事業について
森林公園とっとり出合いの森「いなばの森」
森林浴ウォーキング大会開催について
日　時　11月３日（土・祝）
募集人数　200名
集合場所　とっとり出合いの森　管理棟
受付９：00～　開会式９：30～　出発10：00～
※初心者コース（2.4㎞）健脚コース（4.2㎞）
到着11：30　閉会式11：40
・チラシ・ポスター配付について
・屋台村チケット購入のお願い
※2012年度活動報告（環境保全委員会）
～朝の清掃奉仕・いなばの森草刈り～

＜幹事報告＞
・ライオンズ必携第52版配付について
＜委員会報告＞
・大会…鳥取千代ＬＣ結成30周年記念式典参加者
出席者　井上　影山　加納　木下義　下田
　　　　砂場　田渕　仁保　野村　福山
　　　　富士原　松本繁　森田勝　山下
　　　　山根秋　山本俊彦　渡邉哲
・鳥取千代ＬＣ結成30周年記念ゴルフ大会参加者
参加者　壹岐　井上　表　影山　加納
　　　　木下修　城戸　下田　砂場　田中敏
　　　　田渕　福嶋　藤森　森田勝　安田
　　　　矢野　山本章  山本孝　山本隆
　　　　山本俊章　以上20名
・環境保全…９月の朝の清掃奉仕報告
日　時　９月22日（日）６：30～７：30
　　　　於．梅鯉庵
参加者　Ｌ22名　ＬＳ４名
・「いなばの森」草刈り報告
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理事会だより－（10月）事務局だより
議題
①第６回鳥取いなばライオンズカップミニバス
ケットボール大会開催について
今年度は男子16チーム、女子20チーム合計36
チーム参加　　　　　　　　　　　　　承認
②優待会員申請について　　　　　　　　承認
③「いなばの森」森林浴ウォーキング大会開催
について　　　　　　　　　　　　　　承認

④10月第二例会「19のまち事業」についての説
明会開催について　　　　　　　　　　承認
日　時　10月18日（木）（10月第二例会）
講　師　ＮＰＯ法人未来　宍戸勝也様

◎11月誕生日…１日池田　３日住谷
　５日太田恵　16日佐々木　28日渡邉健
◎11月結婚記念日…３日安食　11日福山
　14日山根秋　16日井上　23日加納義　藤本
　27日徳田　30日佐々木

◎同好会だより
・11月のクラブゴルフは、11月18日（日）
　砂丘　９：24スタート

日　時　９月29日（土）13：30～15：30
参加者　21名
・10月朝の清掃奉仕について
日　時　10月28日（日）６：30～７：30
　　　　於．梅鯉庵
※10月11日　理事会　11：30～　丸茂　理事15名
　正副委員長２名出席
★10月18日　第1068回例会　12：20～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率69.1％）
※協議事項「優待会員申請について」
※結成45周年記念事業アワー
講　師　ＮＰＯ法人未来　宍戸勝也様
演　題　「19のまち事業」
＜幹事報告＞
・リーダーシップセミナー開催について
日　時　2012年11月12日（月）13：00～16：00
場　所　せとうち児島ホテル
・６ＬＣ親善チャリティーボウリング大会参加
者について
日　時　2012年11月26日（月）18：30～

場　所　スターボウル
ホスト　鳥取いなば
参加者　井上　下田　住谷　田渕　徳田善
　　　　安田　山下　山本章貴
・東南アジアフォーラム積立金払い出しについて
＜委員会報告＞
・環境保全…ＥＭ菌の作成について
日　時　10月10日（水）
　　　　13：45～14：30（５時限）
場　所　若葉台小学校
対象者　４年生84名
参加者　井上　谷尾　野村　森田紘一郎
　　　　山口
・ＥＭ菌のプール投入について
日　時　10月22日（月）
　　　　14：50～15：35（６時限）
場　所　若葉台小学校
対象者　４年生84名
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◎10月12日　第334回10月ガバナー公式訪問例会
　14：00～　鳥取ワシントンホテルプラザ
・会長挨拶
・地区ガバナー挨拶
・地区ガバナーより会長へバナー贈呈
・キャビネット幹事挨拶
・７Ｒ－１Ｚ・ＺＣ挨拶
・キャビネット副幹事挨拶
・クラブ現況報告
・キャビネット報告
・10月誕生祝

・９月の朝の清掃奉仕報告（ＬＣと合同）
９月22日（日）６：30～７：30　於．梅鯉庵
奥田　小澤　谷口　三谷　以上４名参加
・10月の朝の清掃奉仕（Ｌと合同）
10月28日（日）６：30～７：30　於．梅鯉庵
・鳥取いなばＬＣ結成45周年記念事業～森林公
園とっとり出合いの森「いなばの森」森林浴
ウォーキング大会出店販売参加について

マンスリーレポート集計表（９月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 12,000 0 0 33 33 0 1 32 1 0 0 88

鳥 取 中 央 0 0 0 0 39 39 0 0 39 4 0 0 85

鳥取いなば 1 0 1 22 77 78 1 0 79 8 0 0 86

鳥 取 久 松 1 225,740 1 60 32 32 1 0 33 1 0 0 83

鳥 取 千 代 0 0 0 0 23 23 1 0 24 3 0 0 78

鳥 取 砂 丘 4 20,000 0 0 44 44 0 0 44 4 0 0 79

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84

・渡部地区ガバナー・荻原キャビネット幹事・
小森キャビネット副幹事・山下ＺＣ…例会訪
問致しました。
・会長 谷口克江・幹事 小澤和子…地区ガバ
ナー渡部雅文様をはじめ御来賓の方々には、
御多忙の中、例会においでを賜り誠に有難う
ございます。感謝を込めましてドネーション
させて頂きます。

・影井久江…地区ガバナー並びに随行の皆さま
をお迎えしてドネーションを致します。
・三谷信子…外孫の竹田歌穂が姉に続いて10
月８日開催の第２回クラシックアーティスト
オーディションにて、最優秀賞を頂きまし
た。感謝してドネーションします。



○クラブチャーターナイト記念日（17 日）　　　　○ 
○理事会・ガバナー諮問委員会　　　　　　　　○

1 木 第 1069 回例会 17 土  
2 金  18 日 クラブゴルフ  
3 土 文化の日

第 1回いなばの森ウォーキング大会 19 月
4 日 20 火 （鳥取中央 LC例会）
5 月 21 水 （鳥取砂丘 LC例会）
6 火 （鳥取中央 LC例会） 22 木 （鳥取久松 LC例会）（鳥取千代 LC例会）     
7 水 （鳥取砂丘 LC例会） 23 金 勤労感謝の日 
8 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 24 土
9 金 第335回LSC例会（鳥取千代LC例会） 25 日
10 土 26 月 ７Ｒ－１Ｚ第２回ガバナー諮問委員会

６ＬＣチャリティー親善ボウリング大会

11 日 27 火 （鳥取 LC例会）
12 月 28 水
13 火  （鳥取 LC例会） 29 木
14 水 30 金
15 木 第 1070 回チャーターナイト記念例会
16 金

表紙写真説明
「いなばの森」草刈り・清掃

11 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

さわやかな秋晴れの中、日本で最初に世界遺産
に登録されました、鹿児島県屋久島にトレッキン
グに行ってきました。
色々なトレッキングコースの内、今回は宮之浦
港より白谷雲水峡を目指すコースを楽しんできま
した。初心者コースと聞いていましたが、飛竜落
とし楠川歩道と進むにつれ道のりは段々と険しく
なり白谷山荘、もののけの森へと続く原生林の中
には樹齢数千年位の屋久杉がいたるところに点在
し、貴重な自然が残っていました。
（余談ですが、宮崎駿原作映画もののけ姫もこ
の屋久島を舞台に製作されたとか？）
我が鳥取いなばライオンズクラブ 45 周年記念
事業も森林公園とっとり出合いの森「いなばの森」
を舞台に 11 月３日、森林浴ウォーキング大会が
開催されます。皆さんで自然との出会いを楽しみ
ましょう。

ＰＲ・会報編集委員　砂田典男

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　井上法雄

幹　事　下田哲也

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　山本　隆


